
Protokoll der zweiten  Vollversammlung der Kreis-SV Bernkastel-Wittlich am 

20.11.2014 

Beginn: 12:00 

Ort: Kreisverwaltung Wittlich Raum A010 

Protokollführer : Pierre Beuren (überabeitet von Jasmin Polusik) 

Redeleitung: Jasmin Polusik 

Anwesende: Jasmin Polusik, Jana Tokbas (Vorstand 13/14); Tristan Moseler, Pierre Beuren 

(Gymnasium Traben-Trabach); Lukas Barz (BBS Wittlich); Charlie Nguyen, Fabian Badry (Peter-Wust-

Gymnasium Wittlich); Pascal Sayegh (Realschule Plus Traben-Trabach); Marcel Ziepke, Ijaz Zasar (BBS 

Bernkastek-Kues) 

 

Vorläufige Tagesordnung: 

1.     Begrüßung und Vorstellungsrunde 

2.     Einführung für Neue: Was ist eine Kreis-/Stadt-SV? 

3.     Kommunikation in der Kreis-/Stadt-SV (Mailingliste, Facebook, etc.)* 

4.     Aussprache über Probleme an den Schulen* 

5.     Projekte und Vorschläge* 

a)     Volleyballtunier 

b)     Schleifenverkauf, Rosenverkauf etc. 

c)     Andere? 

6.     Vorstellung der Ämter und Wahlen/Entlastungen* 

a)     zum Vorstand 

b)     der Basisdelegierten 

c)     der Delegierten zum Schulträgerausschuss 

d)     der Delegierten zur LandesschülerInnenkonferenz 

7.     Zusammenarbeit mit „Jugend gegen Aids"* 

8.     Facebook-Seite der Kreis-SV: Logo, Verantwortlichkeit* 

9.     Mobilisieren nichtaktiver SVen/Schulen* 

10. Sonstiges,Feedback                                                                                              
  
Da die mit einem * gekennzeichneten Punkte der Tagesordnung von der letzten KrSV-Sitzung am 11.11.2014 wegen 
Beschlussunfähigkeit vertagt wurden, ist die Zahl der anwesenden Delegierten gem. § 49 (1) Satz 2 des rheinland-pfälzischen 
Schulgesetzes für die Beschlussfassung zu diesen Punkten bei der KrSV-Sitzung am 20.11.2014 nicht relevant – das heißt, wir 
können über diese Punkte in jedem Fall beschließen! 

 

Real Beginn 12:20 

1.Begrüßungund Vorstellung 

Die Anwesenden Schüler und Schülerinnen stellen sich einander vor. Sie zählen ihr Schulstandorte 

sowie ihre Aufgabenbereiche etc. vor. 



2. Einführung für Neue: Was ist eine Kreis SV? 

Das bis dato noch Vorstandsmitglied Jasmin Polusik erläutert den Anwesenden den Aufgabenbereich, 

die Funktion, ihre Ämter, sowie die Stellung einer Kreis SV. 

 

3. Kommunikation in der Kreis-/Stadt-SV (Mailingliste, Facebook, etc.) 

Der Vorstand erläutert die Sinnhaftigkeit einer bereits bestehenden WhatsApp Gruppe, sowie einer 

Facebook Gruppe. Die Teilnehmer debattieren positiv über diese Kommunikationswege und nehmen 

diese offen auf. 

Des Weiteren wird ein gemeinsamer Weihnachtsmarktbesuch im Kreis vorgeschlagen,  um einen 

persönlicheren Kontakt herzustellen und die Gruppe zu festigen. 

 

4. Aussprache über Problemen an den Schulen 

Dieser Punkt wurde aufgrund Zeitmangels und geringer Teilnehmerzahl auf die nächste Sitzung 

verschoben. 

5. Projekte und Vorschläge 

Der Vorstand referierte den Anwesenden die Ideen und Beschlüsse des letzten Jahres, welche nicht 

umgesetzt werden konnten. Eine Debatte wurde ebenfalls auf die nächste Sitzung verschoben, 

Gründe siehe TOP 4. 

 

6. Vorstellung der Ämter und Bestätigung der Wahlen/Entlastungen der letzten Sitzung 

vom 11.11.14  

 

Entlastungen: 

Vorstand:  

(Offene Einzelentlastung) 

 Jasmin Polusik: Ja-8, Nein-0, Enthaltungen:-0 

Jana Tokbas: Ja-8, Nein-0, Enthaltungen-0 

Thomas Brucker: Ja-8, Nein-0, Enthaltungen-0 

Sophie Schultz: Ja-0, Nein-5, Enthaltungen -3 

Tamara Rehm:  Ja-0, Nein-4, Enthaltungen-4 

Somit werden Jasmin Polusik, Jana Tokbas und Thomas Brucker entlastet. Tamara Rehm und Sophie 

Schultz sowie hingegen nicht. 



 

Basisdelegierte: 

(Öffentliche Blockentlastung) 

Jana Tokbas, Jasmin Polusik, Alexander Braun, Tamara Rehm    

Ja: 6, Nein: 0, Enthaltungen:2 

Somit werden Jana Tokbas, Jasmin Polusik, Alexander Braun und Tamara Rehm entlastet. 

 

Schulträgerausschussdelegierte: 

(Öffentliche Blockentlastung) 

Jasmin Polusik, Alexander Braun 

Ja: 8, Nein: 0, Enthaltungen: 0 

Somit werden Jasmin Polusik und Alexander Braun entlastet. 

 

 

LSK-Delegierte 

(Öffentliche Einzelentlastungen) 

Jana Tokbas: Ja-8, Nein-0, Enthaltungen: 0 

Jahn Kreten: Ja-0, Nein-0, Enthaltungen: 8 

Jasmin Polusik: Ja-8, Nein-0, Enthaltungen: 0 

Somit werden Jana Tokbas und Jasmin Polusik entlastet, Jahn Kreten hingegen nicht. 

Vertreter: 

Alexander: Ja-8, Nein-0, Enthaltungen-0 

Tamara: Ja-0, Nein-3, Enthaltungen-5 

Somit wird Alexander Braun entlastet, Tamara Rehm hingegen nicht. 

 

 

Neuwahlen: 



Vorstand: 

Kandidaten-> Tristan Moseler, Thorsten Hammes, Clara Anneken, Lena Hesse, Lukas Barz 

(Offene Blockwahl)  

Ja: 7, Nein:0, Enthaltungen: 1 

Lukas Barz nimmt die Wahl nicht an, somit setzt sich der Kreis-SV Vorstand aus 4 

Vorstandsmitgliedern zusammen. 

 

Schulträgerausschuss Delegierte: 

Kandidaten-> Charlie Nguyen, Fabian Badry 

(Offene Blockwahl) 

 Ja: 6, Nein:0, Enthaltungen:2 

Charlie Nguyen und Fabian  Badry  nehmen die Wahl an. 

 

LSK-Delegierten: 

Kandidaten-> Pierre Beuren, Tristan Moseler, Thorsten Hammes, Kimberly Rohr, Tamara Oster 

(Offene Blockwahl)  

 Ja: 8, Nein:0, Enthaltungen:0 

Pierre Beuren, Tristan Moseler und Kimberly Rohr nehmen die Wahl als LSK-Delegierte an. Thorsten 

Hammes und Tamara Rohr neben ebenfalls die Wahl als Vertreter an. 

 

Somit wurden alle Neuwahlen die am 11.11.2014 vollzogen wurden am 20.11.14 bestätigt. 

 

7. Zusammenarbeit mit ,,Jugend gegen Aids“ 

Jasmin Polusik referiert den Delegierten ein bereits im letzten Jahr debattiertes Verein unter dem 

Namen ,, Jugend gegen Aids“. Ein Verein, welches von jugendlichen ehrenamtlich an Schulen zur Aids 

Prävention sowie Aufklärung über Homophobie und dergleichen ist. 

Eine folgende EINSTIMMIGE (8 Ja Stimmen) Abstimmung ergab eine Zusammenarbeit mit diesem 

Verein. 

8. Facebook-Seite der Kreis-SV: Logo, Verantwortlichkeit 

Den Anwesenden wird noch einmal der Verantwortliche Tristan Moseler vorgestellt. Außerdem 

wurde noch einmal der Sinn dieser Seite diskutiert. Außerdem einigten sich alle Anwesenden, die 

veröffentlichen Links und Artikel vorher mit dem Vorstand bzw. Verantwortlichen abzusprechen. 



Das Logo wird spätestens bis zur nächsten Sitzung fertig sein und wurde den Anwesenden heute 

schon mündlich vorgestellt, diese fanden keine weiteren Einwände. 

9. Mobilisierung nicht aktiver SVen / Schulen 

Die Anwesenden diskutierten eine Verlegung der Sitzungsorte in Regionen nicht aktiver SVen um 

diesen einen Anreiz zu bieten. Außerdem wurde über eine persönliche Absprache zu den nicht 

aktiven SVen besprochen. 

10. Sonstiges, Feedback 

Jasmin stellte ihre Präsentation zum Thema SV Arbeit vor, welche in ein Art Seminar für die SVen im 

Kreis vorgetragen werden soll. 

Außerdem stimmten die Teilnehmer über eine Umfrage der LSV ab. Diese stellte die Frage ob sich die 

Teilnehmer eine Podiumsdiskussion mit der AFD vorstellen könnten. Die Stimmberechtigten 

Enthielten sich einstimmig mit der Begründung, dass sie es fehlerhaft sehen ohne jegliche 

Informationen von der LSK eine Abstimmung zu vollziehen. 

Es wurde eine nächste Sitzung für den 11.12.2014 angesetzt. Ort und Zeit werden noch bekannt 

gegeben. 

 

Schluss: 14.39 Uhr  


